

El Cobra no tendría la grabación del día del naufragio del Bruma

La caja naranja del buque será enviada a EE.UU. para ser periciada por el FBI.

La caja naranja del barco Cobra será enviada a Estados Unidos para que pueda ser periciada por el FBI. Así lo comunicó Rafael Poblete, el abogado de las familias de los tripulantes desaparecidos de la lancha Bruma, sobre el dispositivo que cumple una función similar a la caja negra de los aviones.

El abogado señaló que en la caja naranja no estaría la grabación del día del naufragio del Bruma frente a las costas de Coronel, el 30 de marzo. "Está la grabación del día anterior y la del día posterior, pero la del día del accidente no está, lo cual es altamente sospechoso", dijo.

Poblete aclaró que la ausencia de la grabación en la caja naranja se sabía hace días, sin embargo, había prohibición de di-



RODRIGO FUJICA/UNO NOTICIAS

Solo hay registros del día anterior y posterior al naufragio, según dijo el abogado Rafael Poblete.

vulgar esa información, que fue corroboradas tras una reunión entre familiares de las víctimas y la Fiscalía.

"El peritaje de la caja naranja, sin duda, podría ampliar la formalización a otras personas de Blumar y no necesariamente a los miembros de la tripulación del

PAM Cobra, sino que a otros miembros de Blumar", añadió el abogado.

Actualmente hay cinco investigados, que corresponden a miembros de la tripulación que estaba el día del accidente. Los resultados de los peritajes del FBI a las grabaciones que podría conte-

ner la caja naranja del buque pesquero podrían estar en varias semanas.

Alejandro Espinoza, abogado defensor de los tripulantes del Cobra, rechazó cualquier insinuación de manipulación de los equipos bordo, lo que calificó como "irresponsable".